



# 学校だより

バンクーバー補習授業校

2025年度  
第13号  
2025・9・4

## 探求と表現の広がり—夏休み作品展 ～見て、語って、学び合う夏の成果・・・～

8月30日(土)の午後、カフェテリアにて夏休み作品展を開催しました。会場には、子どもたちが夏休み中に取り組んだ課題追究の成果が所狭しと並びました。一つひとつの作品に努力と工夫の跡が表れており、参観された保護者の皆さんから感嘆の声が聞かれました。

小学部の中・高学年では、感想カードを手に友達の作品へメッセージを贈り合い、互いの発想や工夫に刺激を受けていました。中には「来年はこんなことに挑戦してみたい!」と新しい目標を語る子どもの姿も見られ、探究心が大きく広がっていることを感じさせられました。

作品展を通じて、子どもたちは自分の考えを形にする力、そしてそれを他者に伝える表現力を培います。その過程を支えてくださった保護者の皆さまのご理解とご協力に、心より感謝申し上げます。今後とも、一人ひとりの学びをより豊かに育むため、家庭と学校が協力し合えることを期待しております。

### 【保護者の皆様の感想から・・・】

#### 補習校の皆さんへ

今回、初めて自由研究作品を見せてもらい、楽しそうな研究、おもしろいアイデアを楽しませていただきました。子どもの発想力に驚きしかありません。  
幼稚部保護者

#### 中学部Tさんへ (図書紹介文)

挑戦することの大切さを学んだというその姿勢が、いつもがんばっているんだなあ・・・と感じて、グッときました。中学生活、よくがんばったと思います。えらい!おつかれ様!  
小学部保護者

#### 小学部Sさんへ (プレスレット)

ダンボールから工夫して、糸のプレスレットができるのに、びっくりしました。モデルの手も本物みたいすごいです。  
小学部保護者

